

La nuit de l'athlétisme fêtée à Pierresvives

Le vendredi 29 janvier, l'athlétisme héraultais sera à la fête et occupera une place de choix dans l'amphithéâtre de Pierresvives à Montpellier.

En effet, 60 jeunes athlètes héraultais des catégories benjamins et minimes (11 à 15 ans) tous issus des clubs formateurs du département, seront récompensés ce jour-là.

60 athlètes récompensés

Le comité départemental d'athlétisme et le département de l'Hérault organisent avec le soutien logistique d'Hérault Sport la "Nuit de l'Athlétisme" soirée au cours de laquelle sera remis le prix du département de l'Hérault. Sur l'ensemble de la dernière saison sportive 2015 les meilleurs jeunes athlètes héraultais seront ainsi récom-

pensés dans les disciplines suivantes: courses, sauts, lancers, épreuves combinées et cross-country.

Rappelons que trois anciens vainqueurs de ces challenges ont été sélectionnés en équipe de France comme Ilionis Guillaume, Fanny Peltier et Jordan Guehaseim. D'autres encore sont parmi les meilleurs cadets français comme Dorian Lairi, Cyrielle Crama et Camille Malabiau.

En cette période de vœux, on peut souhaiter que les lauréats 2016 suivent la même voie...

► **Le vendredi 29 janvier à 19h,** amphithéâtre de Pierresvives - la cité des savoirs et du sport pour tous - à Montpellier.

Renseignements: Jocelyn Piat, comité départemental d'athlétisme de l'Hérault; tél. 04 67 67 41 49.

18/01/16